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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE VIRTUELLE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MERCREDI 7 SEPTEMBRE 2021 À 19 h 30 

 

Séance régulière virtuelle du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-Marc 

dument convoquée et tenue sur la plateforme Teams le mardi 7 septembre 2021 à 19 h 30.  

 

Sont présents mesdames et messieurs : 

 

Cathy Boily, Élisabeth Desgranges, Lalina Fournier, Hélène Frenette, Marie-Pier Jobin, 

Julie Leclerc (substitut), Christine Naud, Marie-Christine Naud (retard), Geneviève 

Ouellette, Pascal Petit, Dominic Rouleau, Christian Ste-Marie et Jean-François Vachon. 

 

Sont absentes mesdames Stéphanie Morin (soutien) et Marianne Naud (parent). 

  

 

Nominations aux différents postes 

 

  

C.E.01/21-22   Madame Marie-Pier Jobin, appuyée par madame Cathy Boily, propose que 

madame Élisabeth Desgranges soit nommée au poste de la présidence du 

C.E.  

 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

C.E.02/21-22   Madame Élisabeth Desgranges, appuyée par madame Marie-Pier Jobin, 

propose que madame Geneviève Ouellet soit nommée au poste de vice-

présidence du C.E. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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C.E.03/21-22   Monsieur Jean-François Vachon, appuyé par madame Geneviève Ouellet, 

propose que madame Lalina Fournier soit nommée au poste de secrétaire 

du C.E. à raison d’une rémunération de 100 $ par rencontre. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

  

Adoption de l’ordre du jour 
 

C.E.04/21-22  Monsieur Pascal Petit, appuyé par monsieur Christian Ste-Marie, propose 

l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout suivant : programme Fille de plein 

air. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 Adoption et suivi du compte rendu de la réunion régulière virtuelle du 

15 juin 2021 

 

C.E.05/21-22  Madame Cathy Boily, appuyée par madame Marie-Pier Jobin, propose 

d’adopter le compte rendu de la réunion régulière virtuelle du 15 juin 

2021. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 

 

 Période de questions du public 

 

 Madame Desgranges soumet le commentaire qu’elle a reçue d’un parent 

indiquant qu’il serait souhaitable de réduire l’utilisation de la vaisselle en 

styromousse à la cafétéria. Monsieur Vachon admet qu’il y a une réflexion 

à y avoir et qu’il impliquera le conseil des élèves ainsi que le 

concessionnaire dans la démarche.  

 

 À ce propos, on s’informe à savoir si des élèves peuvent travailler à la 

cafétéria. Il est souligné que ça a déjà été le cas et que ce serait certainement 

envisageable si le concessionnaire est intéressé. 
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 Enfin, on soumet le sujet du « Club des petits déjeuners » à savoir si une 

telle structure existe à notre école (préparé et servi par des élèves). La 

réponse est non, le concessionnaire offre déjà des déjeuners, mais on 

vérifiera si c’est possible de mettre ça sur pied pour l’an prochain, si ça 

n’entre pas en conflit avec le contrat actuel.  

 

 

 

 Dépôt des règles de régie interne 2021-2022 

 

 Monsieur Jean-François Vachon dépose les règles de régie interne et 

demande aux membres du C.E. d’en prendre connaissance. Nous y 

reviendrons à la prochaine rencontre. 

 

  

 

 Dénonciation d’intérêt 

 

 Les membres du C.E. prennent connaissance du formulaire de 

dénonciation d’intérêts et le remettront, dument complété, virtuellement 

ou version papier, à la secrétaire d’école.  

 

  

 Approbation des sorties éducatives/dérangement à l’horaire 

 

C.E.06/21-22  Madame Geneviève Ouellette, appuyée par madame Hélène Frenette, 

propose d’adopter la modification de l’horaire des cours du 1er octobre 

afin de permettre aux élèves d’assister à un match d’ouverture du PDHÉ 

selon leur niveau. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 

 

 Rapport des membres 

  

 Comité de parents 

 Madame Geneviève Ouellette revient sur le sujet des deux étapes pour 

2021-22. Elle demande à madame Cathy Boily de passer le message au 

prochain comité de parents à savoir que les membres du C.E. ne sont pas 

enchantés par cette décision du ministère.  
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 Enseignants 

 Monsieur Pascal Petit se fait le porte-parole des enseignants et mentionne 

que la rentrée scolaire s’est bien déroulée. 

  

 Professionnels 

 Madame Frenette nous informe du retour de Martine Montminy en tant 

que conseillère en orientation. Elle mentionne que les tournées de classe 

ont d’ailleurs débuté en 5e secondaire. Le remplacement de Pascale 

Bissonnette sera assuré par Corinne Vézina (incluant une augmentation 

des heures pour notre école). Enfin, madame Frenette souligne qu’elle 

sera, elle-même, à temps plein à notre école comme orthopédagogue cette 

année.   

  

 Personnel de soutien 

 Membre représentant absent. 

 

 Fondation 

Le Vins et fromages sera reporté compte tenu de la situation (on souhaite 

le printemps). Une autre levée de fonds aura lieu au printemps.  

 

 

 Autres sujets : 

 

Filles de plein air 

Monsieur Dominic Rouleau explique au C.E. ce que les filles de ce 

programme auront la chance de vivre, cette année, avec leur enseignant 

Billy Thibault.  

 

Madame Ouellette en profite pour demander une mise à jour des profils 

prévus pour les prochaines cohortes de l’ESSM. Monsieur Rouleau 

mentionne que les filles qui seront jumelées aux élèves du PDHÉ seront 

orientées vers le basketball. Toutefois, on reconnait que le nombre de 

plateaux pose un problème de taille pour que les filles de basketball 2e 

secondaire puissent monter en 3e secondaire, l’équipe-école devra s’y 

attarder lors de la révision du Programme institutionnel.  
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Monsieur Vachon souligne que, même si le plein air ne devait pas être 

reporté dans la grille-horaire pour les prochaines années, l’école l’offrira 

définitivement en parascolaire puisqu’on a investi plus de 20 000 $ en juin 

dernier pour l’achat d’équipement.  

  

Le C.E. revient sur le sujet de notre démarche pour un deuxième gymnase, 

monsieur Vachon mentionne que le dossier suit son cours au CSS.  

 

 

 Date de la prochaine rencontre 

 

 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 19 octobre 2021 à 19 h.  

 

 Levée de l’assemblée 

 

C.E.07/21-22   La levée de l’assemblée est proposée par madame Cathy Boily et appuyée 

par monsieur Christian Ste-Marie à 20 h 43. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

__________________________________   ______________________________ 

Élisabeth Desgranges, présidente         Jean-François Vachon, directeur  

 


